

Fresh Talk

～ フレッシュトーク ～



雄武町森林組合

いせ わたる 伊勢 航 さん



「雄武町の自然の中で仕事ができるのが楽しいです」と話すのは、今年の9月から雄武町森林組合に勤務する伊勢航さん。

現在は主に、森林作業のための印付けや現地の測定などを行う森林整備や事務を行い、町の山林の維持管理に携わっています。

森林組合へ勤めようと思ったきっかけについて聞いてみると「前職から転職を考えていたときに、森林組合で職員募集をしているという話を聞き、もともと海や山などの自然が好きだったこともあり、雄武町の自然の中で働くことのできる仕事だったので、転職することを決意しました」と話してくれました。

「9月から林業に携わる仕事を始めたばかりで、分からないことや覚えることがたくさんあります。なので少しでも早く業務の全体像を把握し、林業の知識を身に付けられるよう勉強をしています、大好きな雄武の自然を守っていきたいです」とこれからの意気込みについて力強く話してくれました。

最後に、休日の過ごし方について聞いてみると「少し前まで野球をしていたのですが、最近はテレビで見るんなスポーツを観戦しています。ほかには、少しでも仕事を覚えるために林業関係の勉強などもして過ごすことが多いです」と伊勢さんの真面目な性格がうかがえました。

伊勢さんのこれからの活躍に注目です。

雄武町民憲章（町民の誓い）

雄武町民わたしたちは、オホーツクのきびしい自然を生き、父祖・先人の労苦を感謝しながら、郷土愛にみちた町づくりと、ひとりひとりのしあわせのため、一すこやかに、なごやかに、まめやかに 一 励まし合い、希望と自信をもって、生きがいある生活につとめ、たしかな未来につながる信条をかかげて、朝夕守りとおすことを誓い合います。

- 一、自然を生き、住みよい環境をつくります。
- 一、きまりを守り、明るい社会をつくります。
- 一、ともに助け合い、楽しい職場をつくります。
- 一、元気に働き、豊かな家庭をつくります。
- 一、希望に生き、たくましい雄武町民となります。

昭和 46 年 3 月 19 日制定

◆編集後記

Editor's note

▼今回は、(株)神門へ視察に来た岡田教授に同行させていただきました。岡田教授は、ボディビルの選手としても活躍されており、11月に行われた世界ボディビル選手権では見事3位に入賞されたそうです。生で鍛え抜かれた身体を拝見しましたが、とても遅く、まさに大胸筋が歩いているような迫力でした。(松井)

▼オホーツクで働く社会人5名を講師に招き、仕事の魅力や内容を知ってもらうという学習会が、雄武高校で実施され、取材にお邪魔しました。生徒たちは講師たちに、現在の仕事のやりがいや大変な事など、普段は聞けない生の声を聴き自分たちの将来について真剣に考えているようでした。(結城)